

Artikel vom 14.06.2022

CSU Lauterhofen

Ortshauptversammlung mit Ehrungen



Foto: Gerhard Springs

Der CSU-Ortsverband Lauterhofen hat zur Jahreshauptversammlung ins Gasthaus Gruber in Brunn Lauterhofen geladen. Der Ortsvorsitzende Matthias Meier konnte zahlreiche Mitglieder begrüßen. Als Ehrengast erschien der stellvertretende Kreisvorsitzende Alois Scherer, der zusammen mit dem Ortsvorsitzenden einige Mitglieder für langjährige Treue zur CSU auszeichnen konnte.

Für 45 Jahre konnte Edmund Hirschmann geehrt werden. Für 25 Jahre Mitgliedschaft konnte neben Maria Götz auch der ehemalige Ortsvorsitzende des Ortsverbandes Stefan Kölbl ausgezeichnet werden. Christian Graf konnte auf 20 Jahre Mitgliedschaft zurückblicken und Martin Springs sowie Sebastian Moosburger wurden für 10 Jahre Mitgliedschaft ausgezeichnet.

Alois Scherer gratulierte allen recht herzlich und überbrachte ebenfalls die besten Wünsche der Kreisvorsitzenden Susanne Hierl und des Bezirksvorsitzenden Albert Füracker. Neben den zahlreichen Ehrungen und der Wahl der Delegierten für die Aufstellung der CSU Kandidaten für die Landtags- und Bezirkstagswahl wurde den anwesenden Mitgliedern noch ein kurzer Überblick gegeben über den derzeitigen Stand der gemeindlichen Vorbereitung zur in 2025 statt findenden 1300 Jahr-Feier der Gemeinde Lauterhofen.